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10-17/POC-001270, Pregunta relativa a climatización de colegios en Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–climatización–de–colegios–en–Jerez–de–la–Frontera–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Consejería–de–Educación–anunció–públicamente–un–plan–de–choque–para–climatizar–en–una–primera–fase–
los–51–colegios–de–Andalucía–que–presentaban–más–problemas–de–climatización.–El–colegio–seleccionado–en–
Jerez–de–la–Frontera–ha–sido–el–CEIP–La–Unión.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–han–sido–los–criterios–seguidos–por– la–Junta–de–Andalucía–para–la–selección–del–CEIP–La–Unión–
en–Jerez–de–la–Frontera–frente–al–resto–de–centros–escolares?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–julio–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-17/POC-001274, Pregunta relativa a servicio de pediatría en la localidad de Sabiote (Jaén)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Amelia Palacios Pérez y Dña. Catalina Montserrat García 
Carrasco, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las–Ilmas.–Sras.–Dña.–Amelia–Palacios–Pérez–y–Dña.–Catalina–Montserrat–García–Carrasco,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–servicio–de–pediatría–
en–la–localidad–de–Sabiote–(Jaén).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–piensa– llevar–a–cabo–el–Gobierno–andaluz–para–solucionar–el–déficit–de–atención–que–
padecen–actualmente–los–usuarios–del–servicio–de–pediatría–en–la–localidad–jiennense–de–Sabiote?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–julio–de–2017.–
Las–diputadas–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Amelia–Palacios–Pérez–y––
Catalina–Montserrat–García–Carrasco.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001275, Pregunta relativa a Plan Andaluz de la Bicicleta en la comarca del Campo de Gi-
braltar (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero– Jiménez– y–D.–Carlos–Hernández–White,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–Plan–
Andaluz–de–la–Bicicleta–en–la–comarca–del–Campo–de–Gibraltar–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–comarca–del–Campo–de–Gibraltar–constituye–un–enclave–idóneo–para–los–desplazamientos–en–bicicleta,–
por–ello–es–imprescindible–que–cuente–con–una–red–de–carriles–que–permitan–la–circulación–con–seguridad.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–situación–de–desarrollo–se–encuentra–el–Plan–Andaluz–de–la–Bicicleta–en–lo–relativo–a–la–comarca–
del–Campo–de–Gibraltar?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–julio–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y––
Carlos–Hernández–White.
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10-17/POC-001276, Pregunta relativa a presuntas irregularidades cometidas por Gas Natural en perjuicio 
del uso ilegal de datos de usuarios denunciadas por FACUA-Consumidores

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
consejera–de–Salud–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–presuntas–
irregularidades–cometidas–por–Gas–Natural–en–perjuicio–del–uso–ilegal–de–datos–de–usuarios–denunciadas–por–
FACUA-Consumidores.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–asociación–de–consumidores–FACUA-Consumidores–en–Acción–ha–presentado–denuncias–contra–Gas–
Natural– ante– las– autoridades– de–Competencia– y–Consumo–por– usar– ilegalmente– los– datos– de– los– usuarios–
de–su–comercializadora–de–mercado–regulado–de–gas–para–recomendarles–otras–tarifas,–que–según–afirma–la–
asociación–son–un–15%–más–caras.

En–total,–FACUA–detecta–otras–presuntas–irregularidades–como–ofertar–de–forma–engañosa–tarifas–que–inflan–
los– recibos,–omitir– en– las–mismas– los– impuestos–para–que–parezcan–más–bajas–o–anunciar– la–modificación–
unilateral–de–los–contratos–sin–el–consentimiento–expreso–de–los–usuarios.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–la–consejería–conocimiento–de–las–presuntas–irregularidades–cometidas–por–Gas–Natural–en–perjuicio–
de–sus–usuarios–denunciadas–por–FACUA-Consumidores–en–Acción?
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¿Qué–medidas–va–a–adoptar–la–Consejería–para–garantizar–la–protección–de–los–consumidores–andaluces–
clientes–de–Gas–Natural–ante–la–posible–comisión–por–parte–de–la–compañía–de–las–irregularidades–objeto–de–
la–denuncia?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–julio–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001277, Pregunta relativa a construcción de un centro educativo en Los Barrios (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Educación,– relativa–a–construcción–
de–un–centro–educativo–en–Los–Barrios–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Como–consecuencia– del– crecimiento– constante– de– la– población– del–municipio– gaditano– de–Los–Barrios,–
existe–una–evidente–falta–de–plazas–escolares–que–ha–traído–consigo–la–masificación–en–las–aulas–de–sus–cen-
tros–escolares.–Es–por–ello–necesario–que–comience–la–construcción–urgente–de–un–nuevo–centro–educativo.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–esta–consejería–proceder–a– la–construcción–de–un–nuevo–colegio–en–Los–Barrios–
(Cádiz)?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–julio–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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10-17/POC-001280, Pregunta relativa a cobro del IBI a los vecinos de Huerta de San Cayetano en San-
lúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero– Jiménez– y–D.–Carlos–Hernández–White,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–cobro–
del–IBI–a–los–vecinos–de–Huerta–de–San–Cayetano–en–Sanlúcar–de–Barrameda–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

A–los–vecinos–de–las–viviendas–sociales–Huerta–San–Cayetano–con–más–de–veinte–años–de–antigüedad,–los–
cuales–están–sufriendo–graves–dificultades–económicas,–se–les–ha–estado–repercutiendo–el–IBI–junto–al–recibo–
del–alquiler–que–pagan–a–la–Junta–de–Andalucía,–cuando–ellos–no–son–los–propietarios–de–dichas–viviendas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones– tiene–previstas–esta– consejería–en– relación–a– la–deuda–solicitada–del– IBI– de–algunos–
vecinos–de–la–barriada–sanluqueña–Huerta–de–San–Cayetano?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–julio–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y––
Carlos–Hernández–White.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001281, Pregunta relativa a CEIP Francisco Ayala de Ogíjares en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–CEIP–Francisco–Ayala–de–Ogíjares–en–Granada.

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–el–proyecto–para– la–ampliación–del–CEIP–Francisco–Ayala–del–municipio–
granadino–de–Ogíjares?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001282, Pregunta relativa a climatización de colegios en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–climatización–de–colegios–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Consejería–de–Educación–anunció–públicamente–un–plan–de–choque–para–climatizar–en–una–primera–fase–
los–51–colegios–de–Andalucía–que–presentaban–más–problemas–de–climatización.–Los–colegios–seleccionados–
por– la–Junta–de–Andalucía–en– la–provincia–de–Cádiz–han–sido:–CEIP–La–Unión–(Jerez–de– la–Frontera),–CEIP–
Isabel– la–Católica– (La– Línea– de– la–Concepción),– CEIP–Padre– José–Casal– Carrillo– (San– Fernando)– y–CEIP–
Perafán–de–Rivera–(Paterna–de–Rivera).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–han–sido–los–criterios–seguidos–por– la–Junta–de–Andalucía–para–estos–centros–frente–al–resto–de–
centros–escolares?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001283, Pregunta relativa a situación actual de la variante este de Arriate (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–situación–actual–de–la–variante–este–de–Arriate–(Málaga).

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–el–proyecto–de–construcción–de– la–variante–este–de–Arriate,– cuándo–se–
prevé– el– reinicio– de– las– obras– y– cuál– es– el– cronograma– de– actuaciones– hasta– la– puesta– en– servicio– de– la–
Infraestructura?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001284, Pregunta relativa a autovía Jerez-Antequera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–a–autovía–Jerez-Antequera.

PREGUNTA

¿Existe–proyecto–para–el–desdoblamiento–y–conversión–en–autovía–de–la–totalidad–del–trazado–de–las–actua-
les–A-382–y–A-384,–que–conformarían– la– futura–autovía–Jerez-Antequera?–De–ser–así,–¿cuándo–se–prevé–el–
inicio–de–las–obras–y–cuál–es–el–cronograma–de–actuaciones–hasta–la–puesta–en–servicio–de–la–infraestructura?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001285, Pregunta relativa a declaración de la barriada de la Constancia de Jerez de la Fron-
tera como área de renovación y regeneración urbana (ARRU)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–declaración–de–la–barriada–de–la–Constancia–de–Jerez–de–la–Frontera–como–área–
de–renovación–y–regeneración–urbana–(ARRU).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Defensor–del–Pueblo–Andaluz,–mediante–actuación–de–oficio–formulada–en–el–expediente–17/1795–dirigida–
a–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda,–urge–a–la–declaración–de–la–barriada–de–la–Constancia–de–Jerez–como–
área–de–renovación–y–regeneración–urbana–(ARRU).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–acciones–se–han–realizado–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–para–la–declaración–como–ARRU–
de–la–barriada–de–la–Constancia–de–Jerez–de–la–Frontera?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001286, Pregunta relativa a declaración de la barriada de la Asunción de Jerez de la Fron-
tera como área de renovación y regeneración urbana (ARRU)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–a–declaración–de–la–barriada–de–la–Asunción–de–Jerez–de–la–Frontera–como–
área–de–renovación–y–regeneración–urbana–(ARRU).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Defensor–del–Pueblo–Andaluz,–mediante–actuación–de–oficio–formulada–en–el–expediente–17/1795–dirigida–
a–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–urge–a–la–declaración–de–la–barriada–de–la–Asunción–de–Jerez–como–
área–de–renovación–y–regeneración–urbana–(ARRU).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–acciones–se–han–realizado–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–para–la–declaración–como–ARRU–
de–la–barriada–de–la–Asunción–de–Jerez–de–la–Frontera?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001287, Pregunta relativa a actuación en la barriada de la Verbena en Arcos de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–actuación–en–la–barriada–de–la–Verbena–en–Arcos–de–la–Frontera.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–el–ministro–de–Fomento–anunció–en–Arcos–de–la–Frontera–una–aportación–del–Gobierno–de–
España–de–1,5–millones–de–euros–para– la–nueva–fase–de–las–obras–de–estabilización–de–la– ladera–de–Arcos.–
Estas–obras–se–desarrollarán–mediante–el–procedimiento–de–emergencia–y–comenzarán–a–ejecutarse–en– las–
próximas– semanas.– Por– su– parte– la– Junta– de– Andalucía– ha– anunciado– igualmente– una– aportación– de– 1,5–
millones–de–euros–pero–no–se–ha–concretado–el–procedimiento–y– los–plazos–para–que–se–pueda–materializar–
el–citado–anuncio.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–procedimiento–y–el–plazo–previsto–para–materializar– la–aportación–de–1,5–millones–de–euros–
anunciada–por–la–Consejería–de–Vivienda–y–Fomento–de–la–Junta–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-17/POC-001288, Pregunta relativa a situación de la carretera A-496 entre Calañas y Valverde del 
Camino en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–situación–de–la–carretera–A-496–entre–Calañas–
y–Valverde–del–Camino–en–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–llevar–a–cabo–actuaciones–de–mejora–en–la–carretera–
A-496–entre–Calañas–y–Valverde–del–Camino–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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10-17/POC-001289, Pregunta relativa a situación de la carretera A-495 en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–
lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–situación–de–la–carretera–A-495–en–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–destinar–partidas–presupuestarias,–y–en–qué–fecha,–
para–desarrollar–el–proyecto–de–nuevo–trazado–de–la–carretera–A-495–entre–San–Bartolomé–de–la–Torre–y–Alosno–
en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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10-17/POC-001290, Pregunta relativa a lista de espera de dependientes en la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Amelia–Palacios–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–lista–de–espera–de–dependientes–en–la–provincia–de–Jaén.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–está–llevando–a–cabo–el–Gobierno–andaluz–para–reducir–en–lo–posible–el–tiempo–de–espera–
para–la–percepción–de–prestaciones–de–las–personas–dependientes–de–la–provincia–de–Jaén?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Amelia–Palacios–Pérez.
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10-17/POC-001291, Pregunta relativa a unidades de nefrología y endocrinología en el hospital de Motril 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Crespo–Díaz,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–unidades–de–nefrología–y–endocrinología–en–el–hospital–
de–Motril–(Granada).

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Salud–poner–en–marcha–las–especialidades–de–nefrología–y–endo-
crinología–en–el–hospital–de–Motril–(Granada)?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–del–Carmen–Crespo–Díaz.
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10-17/POC-001292, Pregunta relativa a cierre de la unidad del hospital Virgen del Rocío dirigida por el 
doctor Farrington y su equipo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–cierre–de–la–unidad–del–hospital–Virgen–del–Rocío–dirigida–por–
el–doctor–Farrington–y–su–equipo.

PREGUNTAS

¿Cuáles–son–los–motivos–por–los–que–el–doctor–Farrington–y–su–equipo–no–continuarán–al–frente–de–la–unidad–
de–ortopedia–infantil–del–hospital–Virgen–del–Rocío–de–Sevilla?

¿Qué–medidas–está–poniendo–en–marcha–el–Gobierno–andaluz–para–evitar–la–pérdida–de–este–prestigioso–
equipo?

Parlamento–de–Andalucía,–8–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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10-17/POC-001296, Pregunta relativa a proyecto de rehabilitación del castillo de Vélez Blanco

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Aránzazu–Martín–Moya,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–proyecto–de–rehabilitación–del–castillo–de–Vélez–Blanco.

PREGUNTA

¿En–qué–estado–se–encuentra–el–proyecto–de– rehabilitación–del–patio–del–castillo–de–Vélez–Blanco–en– la–
provincia–de–Almería?

Parlamento–de–Andalucía,–8–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Aránzazu–Martín–Moya.
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10-17/POC-001307, Pregunta relativa a manifestaciones emitidas relativas al caso de la madre de 
Maracena (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–
a–manifestaciones–emitidas–relativas–al–caso–de–la–madre–de–Maracena–(Granada).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–caso–de–la–madre–de–Maracena–(Granada)–que–ha–sido–obligada–por–una–resolución–judicial–a–entregar–
sus–dos–hijos–de–3–y–11–años–a–su–padre,–el–cual–había–cumplido–condena–por–maltrato,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–se–califica–desde–esta–consejería–el–comportamiento–de– la–responsable–del– Instituto–Andaluz–de–
la–Mujer–en– lo– referido–a–sus–manifestaciones–públicas,–en–el– caso–de– la–madre,– tras– la– resolución– judicial–
que–afecta–a–la–causa–y–para–la–cual–la–Asociación–de–Jueces–y–Magistrados–Francisco–de–Vitoria–ha–exigido–
respeto–a–los–representantes–políticos?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Bosquet–Aznar.
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10-17/POC-001308, Pregunta relativa a actuaciones desarrolladas en el caso de la madre de Maracena 
(Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–
a–actuaciones–desarrolladas–en–el–caso–de–la–madre–de–Maracena–(Granada).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–caso–de–la–madre–de–Maracena–(Granada)–que–ha–sido–obligada–por–una–resolución–judicial–a–entregar–
sus–dos–hijos–de–3–y–11–años–a–su–padre,–el–cual–había–cumplido–condena–por–maltrato,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–actuación–de–la–Consejería–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales–en–el–caso–de–esta–madre,–
tras–la–resolución–judicial–que–afecta–a–la–causa–y–para–la–cual–la–Asociación–de–Jueces–y–Magistrados–Fran-
cisco–de–Vitoria–ha–exigido–respeto–a–los–representantes–políticos?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Bosquet–Aznar.
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10-17/POC-001309, Pregunta relativa a asfaltado de la carretera Camino de la Mar (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–D.–Carlos–Hernández–White,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–a–asfal-
tado–de–la–carretera–Camino–de–la–Mar–(Huelva).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Ante–el–mal–estado–de–la–carretera–que–conecta–Rociana–con–Mazagón–a–través–de–la–vereda–de–los–Pla-
yeros–y–del–Villar,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cree–viable–hacer–compatible–desde–su–marco–competencial,–con–los–medios–técnicos–existentes–en–la–
actualidad,–el–respeto–al–medio–ambiente–con–lo–que–solicitó–a–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–
del–Territorio–el–pasado–mes–de–agosto–la–denominada–«Plataforma–por–la–Carretera–Camino–de–la–Mar»–tras–
reunión–mantenida–con–la–delegada–de–dicha–consejería–en–Huelva–y–que–se–concreta–en–el–posible–asfaltado–
de–la–vereda–de–los–Playeros–y–del–Villar–y–que–conllevaría–una–solución–óptima–de–acceso–a–la–costa–y–mejora–de–
los–accesos–a–las–fincas–agrícolas–de–la–zona?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y––
Carlos–Hernández–White.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001311, Pregunta relativa a profesores de infantil y primaria en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–profesores–de–
infantil–y–primaria–en–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Ante–el–inminente–inicio–del–curso–2017-2018,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–situación–de–la–plantilla–docente–de–educación–infantil–y–primaria–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001312, Pregunta relativa a profesores de secundaria en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–profesores–de–
secundaria–en–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Ante–el–inminente–inicio–del–curso–2017-2018,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–situación–de–la–plantilla–docente–de–secundaria–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001317, Pregunta relativa a efectos del Decreto Ley 1/2017, de 28 de marzo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Educación,– relativa– a– efectos– del–
Decreto–Ley–1/2017,–de–28–de–marzo.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–objetivo–de–la–aprobación–del–Decreto–Ley–1/2017,–de–28–de–marzo,–de–medidas–urgentes–para–favorecer–
la–escolarización–en–el–primer–ciclo–de–la–educación–infantil–en–Andalucía,–era–regular–el–programa–de–ayuda–
a–las–familias–para–el–fomento–de–la–escolarización–en–el–primer–ciclo–de–la–educación–infantil–en–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–se–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–efectos–del–Decreto–Ley–1/2017,–de–28–de–marzo,–de–medidas–urgentes–para–favorecer–la–
escolarización–en–el–primer–ciclo–de–la–educación–infantil–en–Andalucía–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–23–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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10-17/POC-001319, Pregunta relativa al hotel Villa Astrida de Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Funes–Arjona,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Turismo–y–Deporte,–relativa–al–hotel–Villa–Astrida–de–Motril.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Se–ha–conocido–el–interés–compartido–entre–el–Ayuntamiento–de–Motril–y–los–actuales–propietarios–de–Villa–
Astrida–por–convertir–en–hotel–de–lujo–la–que–fuera–residencia–de–los–reyes–de–Bélgica.

Evidentemente–para–ello–es–necesario–un–cambio–en–el–PGOU–que–debe–contar– con–el– visto–bueno–de–
la–Administración–andaluza,–en–concreto–con–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio.–
Creemos–que,–además–de–este–preceptivo–informe,–la–residencia–veraniega–de–los–monarcas–encierra–otros–
valores–que–es–necesario–preservar.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–contempla–esta–consejería–la–posibilidad–de–hacer–compatible–el–uso–privado–como–hotel,–con–la–
obligación–de–mantener– la–memoria–de–los–reyes–belgas,–que–suponga–además–un–atractivo–para–la–zona–y–
no–solo–para–quienes–se–alojen–en–las–instalaciones–previstas?

Parlamento–de–Andalucía,–23–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Ciudadanos,–

José–Antonio–Funes–Arjona.
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10-17/POC-001320, Pregunta relativa a turismo sostenible

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Funes Arjona, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Funes–Arjona,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Turismo–y–Deporte,–relativa–a–turismo–sostenible.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Este–verano,–en–diversos–lugares–de–nuestro–país,–nos–hemos–encontrado–con–desagradables–actuaciones–
en–torno–al–turismo.–Se–han–producido–incidentes–que–rechazamos–rotundamente.–No–obstante,–es–verdad–
que–en–determinadas–zonas–de–nuestra–comunidad–se–están–dando–situaciones–complejas,–llegando–al–límite–
de–eso–que–llamamos–«capacidad–de–carga».–No–sabemos–hasta–dónde–va–a–llegar–dado–el–incremento–anual–
de–nuestros–visitantes.–Somos–conscientes–de–su– importancia–en–el–PIB,–pero– también–de– la–necesidad–de–
armonizarlo–para–permitir–la–convivencia–con–los–vecinos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Contempla–esta–consejería–medidas–para–mejorar–nuestro– turismo– teniendo–en–cuenta–su– importancia–
económica–pero–también–la–sostenibilidad?

Parlamento–de–Andalucía,–23–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Ciudadanos,–

José–Antonio–Funes–Arjona.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–544– X–LEGISLATURA– 27–de–septiembre–de–2017

Pág.–34

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001324, Pregunta relativa a consultorio de Cártama (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.– Sres.– D.– Carlos– Hernández–White– y– Dña.–María– Isabel– Albás– Vives,– del– G.P.– Ciudadanos,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–consultorio–de–
Cártama–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–consultorio–de–Cártama–se–encuentra–ubicado–en–los–bajos–de–un–edificio–de–viviendas,–carece–de–salida–
de–emergencia–y–se–ve–afectado–por–humedades–derivadas–de–las–bajantes–de–las–viviendas–de–las–plantas–
superiores–del–edificio.–El–centro–no–está–acreditado–por–la–Agencia–de–Calidad–Sanitaria–de–Andalucía.

En–2009–se–planteó–su–traslado–a–un–terreno–facilitado–por–el–Ayuntamiento–de–Cártama–en–el–mismo–casco–
urbano.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–dicho–traslado?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001326, Pregunta relativa a IES Rincón de la Victoria (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Carlos–Hernández–White–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–IES–Rincón–de–
la–Victoria–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–BOJA–del–27–de–junio–de–2017–se–publicó–la–resolución–por–la–cual–se–anuncia–la–contratación–de–la–
obra–por–4,8–millones–de–euros–del–nuevo–IES–en–Rincón–de–la–Victoria–(Málaga).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–condiciones–de–climatización–y–bienestar–térmico–se–va–a–construir–este–nuevo–centro–educativo?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Carlos–Hernández–White–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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10-17/POC-001330, Pregunta relativa a situación de chare de Vejer de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Albás Vives y D. Sergio Romero Jiménez, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives–y–D.–Sergio–Romero–Jiménez,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–situación–de–chare–
de–Vejer–de–la–Frontera–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En– el– año– 2007– se– comprometió– la– Junta– de–Andalucía– a– la– construcción– de– un– chare– en–Vejer– de– la–
Frontera–para–atender–a–una–población–de–unos–100.000–habitantes.–En–febrero–de–2015,–la–presidenta–de–la–
Junta–de–Andalucía–anunciaba–una–nueva–adjudicación–de– las–obras,–ya–que–habían–tenido–problemas–con–
la–anterior–adjudicataria.

En–2016–en–el–mes–de–enero,–parecía–que–se–empezaba–a–ver–la–luz–para–la–apertura–definitiva–de–dicho–
chare,–pero–desafortunadamente–no–ha–sido–así.–La–Junta–de–Andalucía–culpa–al–Ayuntamiento,–y–el–Ayunta-
miento–a–la–Junta–de–Andalucía,–siendo–finalmente–los–ciudadanos–de–la–comarca–los–que–salen–perjudicados.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–en–estos–momentos–el–chare–de–Vejer–de–la–Frontera–y–con–qué–dotación–
va–a–contar–el–mismo?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives–y–
Sergio–Romero–Jiménez.
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10-17/POC-001340, Pregunta relativa a retraso en la apertura del nuevo hospital de La Línea (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Albás Vives y D. Sergio Romero Jiménez, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives–y–D.–Sergio–Romero–Jiménez,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–retraso–en–la–apertura–
del–nuevo–hospital–de–La–Línea–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–conocía–que–el–nuevo–hospital–de–la–Línea–iba–a–sufrir–un–nuevo–retraso–en–su–apertura,–
consecuencia–de–un–error–en–el–diseño–del–hospital,–fallo–que–costaría–a–los–andaluces–800.000–euros–más,–
para–duplicar–el–espacio–de–la–cocina.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–tomar–la–Consejería–de–Salud–para–solucionar–esta–situación–y–de–quién–es–la–respon-
sabilidad–de–este–nuevo–retraso?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives–y–
Sergio–Romero–Jiménez.
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10-17/POC-001341, Pregunta relativa a conservatorio de música de El Ejido

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Marta Bosquet Aznar y Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciu-
dadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las– Ilmas.–Sras.–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar– y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–conservatorio–
de–música–de–El–Ejido.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–conservatorio–de–música–de–El–Ejido–presenta–mucha–demanda–en–las–plazas,–donde–se–puede–cursar–
grado–elemental–y–medio.–El–edificio–donde–se–ubica–el–mismo–es–de–titularidad–del–ayuntamiento,–siendo–este–
quien–sufraga–los–gastos–del–mismo.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–trámites–se–están–llevando–a–cabo–desde–la–Consejería–de–Educación–para–agilizar–la–cesión–del–centro?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
Las–diputadas–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Bosquet–Aznar–y––
Marta–Escrivá–Torralva.
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10-17/POC-001342, Pregunta relativa a accesibilidad del centro de salud de Vejer de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,– relativa–a–accesibilidad–del–
centro–de–salud–de–Vejer–de–la–Frontera–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–discapacitados–que–acuden–al–centro–de–salud–de–Vejer–se–encuentran–cada–día–con–la–falta–de–accesos–
adaptados–a–sus–necesidades–cuando–tratan–de–acceder–a–la–unidad–de–salud–mental–ubicada–en–la–primera–
planta–de–dicho–centro.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–se–va–a–proceder–desde–esta–consejería–a–acondicionar–el–centro–de–salud–para–que–las–personas–
discapacitadas–puedan–acceder–sin–problemas?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001344, Pregunta relativa a funcionamiento de la bolsa de trabajo del SAS

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–funcionamiento–de–la–bolsa–de–trabajo–del–SAS.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Actualmente–existe–una–bolsa–única–de–trabajo–para–el–SAS,–cuyo–funcionamiento–está–regulado–a–nivel–
autonómico,–en–la–misma–los–profesionales–inscritos–pueden–establecer–su–disponibilidad–tanto–en–su–provincia–
como–en–el–resto–de–provincias–andaluzas.

Dicho–sistema–para–algunos–profesionales–no–es–productivo–ya–que–a–veces–tienen–que–desplazarse–a–otra–
provincia–para–solo– trabajar–uno–o–dos–días,–y–si–se–rechaza–ese–contrato,– tendrán–que–hacer– frente–a–una–
sanción–de–incluso–de–más–de–tres–meses–sin–contrato–alguno.

Este–sistema–afecta– también–a– los–profesionales–que–solo– tienen–designada–disponibilidad–para– trabajar–
en–su–provincia–por–no–poder–permitirse–el–desplazamiento–a–otras,–ya–que–a–veces–se–quedan–sin–contrato–
por–optarse–por–otros–profesionales–de–otras–provincias,–desfavoreciendo–el–empleo–en–su–provincia–natal.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–criterios–sigue–el–SAS–para–solucionar–las–diferentes–situaciones–expuestas–anteriormente?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001370, Pregunta relativa a penalización por derivaciones a los médicos de atención primaria

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,– relativa–a–penalización–por–
derivaciones–a–los–médicos–de–atención–primaria.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–médicos–de–atención–primaria–en–nuestra–comunidad–se–exponen–a–penalizaciones–por–superar–el–cupo–
de–derivaciones–a–los–especialistas–o–la–realización–de–pruebas–diagnósticas.–Dichas–penalizaciones–les–van–
a–restar–el–plus–de–productividad–a–los–sanitarios.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–explicación–puede–aportar–esta–consejería–a–una–medida–que–afecta–negativamente–y–de–manera–
directa–al–bienestar–y–la–calidad–asistencial–de–los–pacientes?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001371, Pregunta relativa a sobresueldos de directivos de la sanidad andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,– relativa–a–sobresueldos–de–
directivos–de–la–sanidad–andaluza.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–conocía–el– informe–de– la–Cámara–de–Cuentas–de–Andalucía–que–alertaba–del–exceso–
en–el–límite–retributivo–de–altos–cargos–y–directivos–del–sistema–sanitario–andaluz.–Dicho–exceso–superaba–en–
más–de–dos–millones–el–límite–de–sueldo–máximo–que–pueden–recibir–en–virtud–de–la–norma–fijada–a–tal–efecto–
en–el–año–2013.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–justifica–esta–consejería–el–no–haber–respetado–los–límites–retributivos–establecidos–para–los–altos–
cargos–sanitarios?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001373, Pregunta relativa a realización de tareas sanitarias por parte de personal adminis-
trativo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–realización–de–tareas–
sanitarias–por–parte–de–personal–administrativo.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Durante–este–año,–y–como–consecuencia–de–los–recortes,–en–algunos–centros–de–salud–de–nuestra–comuni-
dad–se–han–vivido–situaciones–como–las–de–auxiliares–administrativos–llevando–acabo–funciones–de–celadores–
de–baja–y–limpiadores–realizando–tareas–sanitarias,–como–la–limpieza–del–instrumental–quirúrgico.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–prevista–esta–consejería–la–contratación–de–personal–suficiente–para–evitar–que–situaciones–de–este–
tipo–tengan–que–producirse–y–pueda–proporcionarse–un–servicio–con–todas–las–garantías–de–calidad?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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10-17/POC-001384, Pregunta relativa a plan nacional 5G

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–a–plan–nacional–5G.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–31–de–julio–finalizó–el–plazo–de–presentación–de–aportaciones–al–plan–nacional–5G,–el–Ministerio–
de–Energía,–Turismo–y–Agenda–Digital–del–Gobierno–de–España,–en–proceso–de–redacción.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Ha–presentado–la–Consejería–de–Empleo,–Economía–y–Comercio–alguna–aportación–o–sugerencia–al–docu-
mento–de–consulta–pública–sobre–el–plan?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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10-17/POC-001386, Pregunta relativa a planta de fabricación de automóviles en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–relativa–a–planta–de–fabricación–de–automóviles–en–
Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué–gestiones–ha– llevado–a– cabo–o– tiene–previsto– realizar–el–Consejo–de–Gobierno–para– implantar–en–
nuestra–comunidad–alguna–planta–de–fabricación–de–automóviles?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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10-17/POC-001392, Pregunta relativa a enganche eléctrico en la lonja de Isla Cristina

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Jacinto Muñoz Madrid, 
del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–enganche–eléctrico–en–la–lonja–
de–Isla–Cristina.

PREGUNTA

¿Por–qué–motivos–no–ha–actuado–el–Consejo–de–Gobierno–a–sabiendas–de–la–existencia–de–un–enganche–
eléctrico–ilegal–en–la–lonja–de–Isla–Cristina–(Huelva)?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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10-17/POC-001454, Pregunta relativa a Plan Localiza-in+

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Lizárraga Mollinedo, del G.P. Podemos An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Lizárraga–Mollinedo,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–
lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–consejero–de–Empleo,–
Economía– y–Comercio– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Empleo,–Empresa– y–
Comercio,–relativa–a–Plan–Localiza-in+.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–29–de–junio,–el–Gobierno–de–la–Junta–de–Andalucía–anunció–la–puesta–en–marcha–en–el–último–
trimestre–del–año–del–plan–Localiza-in+,–con–forma–de–línea–de–crédito–de–70–millones–de–euros–para–impulsar–
el–incremento–del–número–de–empresas–en–los–parques–tecnológicos–de–la–comunidad.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–se–llevará–a–cabo–la–puesta–en–marcha–del–plan–y–con–qué–expectativas?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Lizárraga–Mollinedo.
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10-17/POC-001455, Pregunta relativa a valoradores de la situación de dependencia tras la resolución 
del concurso de méritos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Begoña María Gutiérrez Valero, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Begoña–María–Gutiérrez–Valero,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–consejera–de–Igualdad–y–Políticas–
Sociales–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–relativa–
a–valoradores–de–la–situación–de–dependencia–tras–la–resolución–del–concurso–de–méritos.

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–situación–actual–de–los–trabajadores–y–trabajadoras–sociales,–valoradores–y–valoradoras–de–la–
situación–de–dependencia–que–ocupaban–estos–puestos–tras–la–resolución–definitiva–del–concurso–de–méritos–
para–la–provisión–de–puestos–de–trabajo–vacantes–en–la–consejería–y–qué–medidas–tiene–previstas–la–consejería–
respecto–a–este–colectivo?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

Begoña–María–Gutiérrez–Valero.
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10-17/POC-001458, Pregunta relativa a tasa turística en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Turismo–y–Deporte,–relativa–a–tasa–turística–en–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–ha–reabierto–el–debate–sobre–la–posible–implantación–de–la–tasa–turística–en–Sevilla.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo–valora–el–Consejo–de–Gobierno–la–citada–posibilidad–y–qué–consecuencias–tendría–para–el–turismo–
de–la–ciudad?

¿Tendría–que–adoptar–el–Consejo–de–Gobierno–alguna–medida–legislativa–para–poder–ser–implantada?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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10-17/POC-001459, Pregunta relativa a financiación de las salas de hemodinámica-arritmia en los hos-
pitales de la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–a–financiación–de–las–salas–de–hemodinámica-arritmia–en–los–hospitales–de–
la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–tres–hospitales–de–la–provincia–de–Cádiz,–Puerta–del–Mar,–Jerez–y–Punta–Europa–se–está–procediendo–o–
se–va–a–proceder–a–la–instalación–de–nuevas–salas–de–hemodinámica-arritmia–pero–no–se–tiene–conocimiento–
de–la–procedencia–de–los–fondos–para–acometer–estas–actuaciones.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál– es– el– procedimiento– de– financiación– que– está– siguiendo– la– Administración– actuante– para– poder–
acometer–estas–actuaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-17/POC-001460, Pregunta relativa a apertura del hospital de La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jacinto Muñoz Madrid y Dña. Ana María Mestre García, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid–y–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–apertura–del–hospital–de–La–Línea–de–
la–Concepción–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Errores–en–el–diseño–de–algunas–dependencias–del–nuevo–hospital–de–la–Línea–de–la–Concepción–(Cádiz)–
vuelven–a–retrasar–una–vez–más–su–apertura.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–explicación– puede– dar– el–Gobierno– andaluz– a– estos– errores– en– el– diseño– y– nuevo– retraso– en– su–
apertura–y–cuál–es–la–nueva–fecha–prevista–para–su–apertura?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid–y–
Ana–María–Mestre–García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–544– X–LEGISLATURA– 27–de–septiembre–de–2017

Pág.–52

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001461, Pregunta relativa a situación del servicio de limpieza del hospital Juan Ramón 
Jiménez de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–situación–del–servicio–de–limpieza–del–hospital–
Juan–Ramón–Jiménez–de–Huelva.

PREGUNTA

¿En–qué–situación–administrativa–se–encuentra–el–servicio–de–limpieza–del–hospital–Juan–Ramón–Jiménez–
de–Huelva–y–qué–medidas–contempla–la–Consejería–de–Salud–para–desbloquear–la–situación?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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10-17/POC-001462, Pregunta relativa a medidas a adoptar sobre la empresa Aeroepoxy de Linares 
(Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Miranda Aranda, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Miranda–Aranda,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–medidas–a–adoptar–sobre–la–empresa–Aeroepoxy–de–Linares–(Jaén).

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previsto–adoptar–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–en–relación–con–la–
situación–de–la–empresa–Aeroepoxy–de–Linares?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

José–Antonio–Miranda–Aranda.
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10-17/POC-001463, Pregunta relativa a medidas a adoptar en relación con la alarmante tasa de paro 
de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Miranda Aranda, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Miranda–Aranda,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–medidas–a–adoptar–en–relación–con–la–alarmante–tasa–de–paro–de–Jaén.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previsto–adoptar– la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–ante–la–alarmante–
tasa–de–paro–de–la–provincia–de–Jaén?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

José–Antonio–Miranda–Aranda.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–544– X–LEGISLATURA– 27–de–septiembre–de–2017

Pág.–55

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001464, Pregunta relativa a residencia asistida de Montequinto, en Dos Hermanas, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–residencia–asistida–de–Montequinto,–en–Dos–Hermanas,–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–planes–tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–desarrollar–para–garantizar–el–funcionamiento–a–pleno–
rendimiento–de–la–residencia–asistida–ubicada–en–Montequinto,–en–Dos–Hermanas,–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001465, Pregunta relativa a falta de mantenimiento en el puerto de Cabopino, Marbella 
(Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–falta–de–mantenimiento–en–el–puerto–de–Cabopino,–Marbella–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–pensado–adoptar–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–y–la–Agencia–Pública–de–Puertos–
de–Andalucía,–ante–la–falta–de–mantenimiento–que–se–está–produciendo–en–el–puerto–de–Cabopino–por–parte–
del–concesionario,–ante–la–grave–afección–del–servicio–público?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001466, Pregunta relativa a convenio para vías de penetración en Jerez de la Frontera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–convenio–para–vías–de–penetración–en–Jerez–de–la–Frontera.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–y–el–Ayuntamiento–de–Jerez–suscribieron–un–convenio–en–el–año–2007–para–la–ejecu-
ción–de–las–vías–de–penetración–a–Jerez.–En–ese–convenio–se–establecía–la–ejecución–del–tramo–de–la–A-2003–
entre–Estella–del–Marqués–y–el–cementerio,–el–desdoble–de–la–A-2005–en–el–tramo–que–va–desde–el–enlace–de–
la–autopista–hasta–la–avenida–Fernando–Portillo–y–la–A-2004–que–penetra–en–la–ciudad–desde–la–conexión–de–la–
autopista–por–la–carretera–de–Cartuja.

Diez–años–después–de–la–firma–del–citado–convenio–estas–vías–de–penetración–no–se–han–ejecutado–en–una–
de–las–ciudades–más–importantes–en–población–de–la–Comunidad–Autónoma–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–previsión–de–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–para–la–ejecución–de–la–mejora–en–las–vías–
de–penetración–de–la–ciudad–de–Jerez?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001467, Pregunta relativa a viajeros de pie en el servicio de transporte público en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–
lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–viajeros–de–pie–en–el–servicio–de–transporte–
público–en–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–adoptar–medidas–en–relación–al–transporte–de–viajeros–
de–pie–en–el–servicio–de–transporte–público–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–28–de–agosto–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001468, Pregunta relativa a construcción de un nuevo chare en Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–construcción–de–un–nuevo–chare–en–Morón–de–la–Frontera–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Tras–la–firma–de–un–protocolo–de–actuación–entre–esta–consejería–y–el–Ayuntamiento–de–la–localidad–sevi-
llana–de–Morón–de– la–Frontera–para– llevar–a–cabo–de–manera–conjunta– las–actuaciones–necesarias–para– la–
construcción–del–nuevo–chare–de–dicha–localidad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–estado–se–encuentra–el–proceso–para–la–obtención–de–los–permisos–urbanísticos–y–medioambien-
tales–necesarios–para–la–futura–construcción–del–chare–en–Morón–de–la–Frontera?

Parlamento–de–Andalucía,–31–de–agosto–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001469, Pregunta relativa a accidente mortal en las instalaciones del hotel 100% Fun en 
Tarifa (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–accidente–mortal–en–
las–instalaciones–del–hotel–100%–Fun–en–Tarifa–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–mes–de–agosto–se–produjo–la–deflagración–de–un–transformador–eléctrico–de–la–compañía–Endesa–
en– las– instalaciones–del–hotel– tarifeño–100%–Fun.–A–consecuencia–de– la–explosión– resultaron–afectados–un–
grupo–de– trabajadores–y– trabajadoras.–Lamentablemente,–dos–de–ellas–han– fallecido–a–consecuencia–de– la–
gravedad–de–sus–heridas–y–el–resto–aún–se–encuentran–hospitalizados–con–distintos–pronósticos.

La–magnitud–del–accidente–y–sus– trágicas–consecuencias–han–puesto–en–evidencia–una–serie–de–dudas–
más–que–fundadas–sobre–las–circunstancias–que–han–rodeado–los–hechos,–relacionadas–con–el–transformador–
en–cuestión,–su–antigüedad–y–ubicación,–la–idoneidad–de–la–misma,–su–sobrecarga...,–también–sobre–la–dili-
gencia–con–que–se–gestionó–el–accidente–desde–un–punto–de–vista–sanitario,–de–seguridad–posterior–en–sus–
inmediaciones,–o–de–acceso–al–lugar–en–los–días–siguientes,–entre–otras–cuestiones.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

En–el–ámbito–de–sus–competencias,–¿cuáles–fueron–las–actuaciones–desplegadas–por–la–Junta–de–Andalucía–
tras–producirse–el–accidente–en–el–hotel–de–Tarifa–100%–Fun,–y–cuáles–están–previstas–en–aras–de–depurar–
posibles–responsabilidades–en–el–mismo–y–minimizar–riegos–de–similares–características–en–el–futuro?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–septiembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001470, Pregunta relativa a obras en los centros educativos de la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Educación,– relativa–a–obras–en– los–
centros–educativos–de–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Durante–este–verano–se–han–llevado–a–cabo–diversas–actuaciones–en–distintos–colegios–de–la–provincia–de–
Cádiz–encaminadas–tanto–a–la–climatización–de–los–mismos–como–a–la–retirada–de–amianto.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–balance–puede–hacer–esta–consejería–de–las–obras–acometidas–en–los–centros–educativos–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–septiembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-001471, Pregunta relativa a medidas frente a posibles atentados

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Sergio–Romero–Jiménez,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Justicia–e–Interior,–relativa–a–medidas–frente–a–posibles–atentados.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Tras– los–trágicos–ataques–yihadistas–que–azotaron–Barcelona–y–Cambrils–se–hace–necesario–reforzar– las–
medidas–de–seguridad–en–Andalucía.–Para–ello–las–zonas–más–visitadas–de–la–comunidad–se–están–blindando–
a–base–de–maceteros,–bolardos–y–un–incremento–de–la–vigilancia.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–información–puede–aportar–esta–consejería–sobre–el–nivel–seguridad–en–Andalucía–en–estos–momentos–
y–qué–otras–medidas–piensan–adoptarse–ante–la–amenaza–terrorista?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–septiembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez.
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10-17/POC-001472, Pregunta relativa a valoración de la guía para la inspección periódica de ascensores 
de la comunidad autónoma de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen Lizárraga Mollinedo, D. Jesús Romero 
Sánchez y D. Jesús Rodríguez González, del G.P. Podemos Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.– Sres.– Dña.–María– del– Carmen– Lizárraga–Mollinedo,– D.– Jesús– Romero– Sánchez– y– D.– Jesús–
Rodríguez–González,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–
del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–consejero–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–relativa–a–valoración–de–la–guía–para–
la–inspección–periódica–de–ascensores–de–la–comunidad–autónoma–de–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Real–Decreto–88/2013,–de–8–de–febrero,–por–el–que–se–aprueba–la–Instrucción–Técnica–Complemen-
taria–AEM–1–«Ascensores»–del–Reglamento–de–aparatos–de–elevación–y–manutención,–aprobado–por–Real–
Decreto–2291/1985,–de–8–de–noviembre,–no–suple–el–papel–que–tienen–reservado–las–comunidades–autónomas.–
Estas– tienen–asignada– la–competencia–para–aplicar– los– reglamentos–de–seguridad– industrial.–Tanto–el–País–
Vasco–como–Cataluña–y–Asturias–han–incorporado–mejoras–en–sus–guías–de–inspección–técnica.–Sin–embargo,–
la–guía–de–inspección–de–Andalucía–se–refiere–a– las– inspecciones–periódicas–realizadas–por– los–organismos–
de–control–(revisiones–de–industria)–y,–en–ningún–caso,–a–los–protocolos–de–mantenimiento–de–ascensores–que–
no–aparecen–en–esta–guía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–la–última–edición–de–la–guía–para–
la–inspección–periódica–de–ascensores–en–la–Comunidad–Autónoma–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–septiembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Lizárraga–Mollinedo,–
Jesús–Romero–Sánchez–y––

Jesús–Rodríguez–González.
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10-17/PEC-000019, Pregunta relativa al personal eventual de ascensores en el Instituto Andaluz de la 
Mujer

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Carmen Prieto Bonilla, Diputada no adscrita
Proviene de la 10-17/PE-000784
Inclusión en el orden del día de la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 6 de septiembre de 2017
Orden de publicación de 8 de septiembre de 2017

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Mesa–del–Parlamento,–en–sesión–celebrada–el–6–de–septiembre–de–2017,–a–tenor–de–lo–previsto–en–el–
artículo–164.3–del–Reglamento–de–la–Cámara,–ha–conocido–el–escrito–presentado–por–la–Ilma.–Sra.–Dña.–María–
Carmen–Prieto–Bonilla,–Diputada–no–adscrita,–en–el–que–se–solicita–la–respuesta–oral–ante–Comisión–de–la–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–al–personal–eventual–de–ascensores–en–el–Instituto–Andaluz–de–
la–Mujer,–10-17/PE-000784,–por–haberse–rebasado–el–plazo–reglamentario–para–su–contestación.

La–Presidencia–de– la–Cámara–ha–ordenado–que– la–citada–Pregunta–se– incluya–en–el–orden–del–día–de– la–
siguiente–sesión–de–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales,–donde–recibirá–el–tratamiento–de–Pregunta–
oral,–con–el–número–de–expediente–10-17/PEC-000019,–no–quedando–el–Consejo–de–Gobierno–relevado–de–su–
deber–de–contestarla–por–escrito.

Sevilla,–7–de–septiembre–de–2017.–
P.D.–El–letrado–mayor–del–Parlamento–de–Andalucía,–

Javier–Pardo–Falcón.
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